



Antrag

Fraktion DIE LINKE

Situation des Pflegekinderwesens verbessern

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert,

1. im Zuge der geplanten Neufassung der Kinder- und Jugendhilfe-Pflegegeld-Verordnung neben den bereits im Koalitionsvertrag genannten Veränderungen auch eine Erhöhung der Pauschalen für Alterssicherung vorzunehmen.
2. einen Stellenaufwuchs auf wieder 3 VZE im Fachzentrum für Pflegekinderwesen zu organisieren.
3. im Dialog mit den Pflegekinderdiensten der Jugendämter die Vorbereitung von Pflegefamilien auf ihre Arbeit, Fortbildungen und unterstützende Hilfen für Pflegefamilien sicherzustellen.
4. im Ausschuss für Arbeit, Soziales und Integration vor der Neufassung der Kinder- und Jugendhilfe-Pflegegeld-Verordnung zur Situation des Pflegekinderwesens in Sachsen-Anhalt zu berichten.

Begründung

Im Koalitionsvertrag ist vorgesehen, im Rahmen der Neufassung der Kinder- und Jugendhilfe-Pflegegeld-Verordnung im I. Quartal 2017 die Pauschalen an den dann aktuellen Empfehlungen des Deutschen Vereins für öffentliche und private Fürsorge zu orientieren. Diese Gelegenheit sollte genutzt werden, um weitere Verbesserungen im Pflegekinderwesen zu ermöglichen und einen Blick auf dessen Gesamtsituation zu werfen.

Swen Knöchel
Fraktionsvorsitzender

(Ausgegeben am 21.09.2016)